

martes 28 de enero de 2025

Efecto Laguna arranca 2025 con la cantautora Laura Henríquez

La artista palmera presentará en el Teatro Leal su disco 'Lo que te tengo que contar'



[Descargar imagen](#)

Laura Henríquez

El Teatro Leal presenta este miércoles, 29 de enero, a partir de las 20:00 horas, Lo que te tengo que contar, el último trabajo de estudio de la cantautora Laura Henríquez. La cita inaugura la temporada 2025 del ciclo Efecto Laguna, que organiza el Organismo Autónomo de Actividades Musicales del Ayuntamiento de La Laguna (OAAM).

Tras el éxito de su anterior disco Por las canciones que escribí (2022), este nuevo proyecto musical de la artista palmera llega para consolidar su trayectoria en el panorama isleño. Mezclando géneros como el pop-rock, la canción de autor, los boleros y las rancheras,

Henríquez promete ofrecer un espectáculo para todos los gustos.

En la que será su tercera ocasión sobre las tablas del Teatro Leal, acompañada en directo por su banca, Henríquez invitará al público asistente a montarse en la "montaña rusa de emociones" que compone su proyecto.